

PLEUBIAN

Pêcheurs plaisanciers. Contre une tutelle

Les pêcheurs plaisanciers étaient réunis en assemblée générale, samedi matin, au centre culturel Le Sillon. Le comité départemental est constitué de 31 associations. Le président sortant, Jacques Duverger, a été salué par l'assemblée. Les actions en cours ont été évoquées, et particulièrement celles pour une pêche responsable, «ce que nous pratiquons dans notre grande majorité», a ajouté Jean Kiffer, président de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France. «Nous sommes pour le respect des tailles (les vraies tailles) plutôt que des limitations imbéciles (comme nous proposer de marquer les lançons), je vous informe qu'un prochain rapport Ifremer devrait faire du bruit, les estimations des prélèvements effectués par les pêcheurs plaisanciers ont été surestimées, le rapport reconnaît une quantité bien inférieure et si les professionnels

continuent à nous accuser, a tonné Jean Kiffer, nous allons aussi nous occuper d'eux!» Plusieurs délégués sont intervenus pour un appel au dialogue. «Cette profession rencontre de grandes difficultés en ce moment». Jean Kiffer l'a reconnu, il a assuré qu'il est pour le dialogue mais «être sous la tutelle des professionnels: jamais!». «Nous sommes des gens de mer, nous devons être solidaires, a ajouté le représentant du collectif du Peuple des dunes en Trégor, cela n'empêche pas les différences». Un président à élire Lors de la prochaine réunion du bureau du comité départemental, où sont entrés trois nouveaux membres dont Joseph Conan, de l'association de Pleubian, un nouveau président devra être élu.